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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

広島市
ひろしまし

での 赤
あか

ちゃんと 子
こ

どもの 新型
しんがた

コロナのワクチンの 情報
じょうほう

です。下
した

の表
ひょう

を 見
み

て

ください。また、くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のウェブサイトを 見
み

てください。 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/korona/302290.html（日本語
に ほ ん ご

） 

 

 

ワクチンのことなど 
赤
あか

ちゃん（生
う

まれて 

６カ月
げつ

から ４さいまで） 

子
こ

ども（５さいから 

11 さいまで） 

どの ワクチンを  

打
う

ちますか 

赤
あか

ちゃん用
よう

 

ファイザー社
しゃ

の ワクチン 

子
こ

ども用
よう

 

ファイザー社
しゃ

の ワクチン 

何回
なんかい

  

ワクチンを  

打
う

ちますか 

はじめて 

ワクチンを 

打
う

つ人
ひと

 

ぜんぶで 3回
かい

  

ワクチンを 打
う

ちます 

ぜんぶで 2回
かい

  

ワクチンを 打
う

ちます 

追加
つ い か

で打
う

つ  

ワクチンに 

ついて 

追加
つ い か

で打
う

つ ワクチンは 

ありません 

追加
つ い か

で打
う

つ ワクチンは 

あります 

どこで ワクチンを 

打
う

つことができますか 

医療
いりょう

機関
き か ん

（病院
びょういん

など）で 打
う

つことができます。 

（ワクチンを 打
う

つことができる 病院
びょういん

などは 接種券
せっしゅけん

＜

ワクチンを 打
う

つための 券
けん

＞と いっしょに 送
おく

ってい

ます。） 

 

くわしいことは つぎのところへ 電話
で ん わ

してください。 

広島県
ひろしまけん

新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

コールセンター 

 Tel. 082-513-2847  

時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

5時
じ

30分
ぷん

（休
やす

みは ありません） 

※ 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

、韓国語
かんこくご

、ポルトガル語
ご

で 話
はな

すこ

とができます。 
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Hiroshima NOW 

赤
あか

ちゃんと 子
こ

どもの 新型
しんがた

コロナのワクチン 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い
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がつ
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